

VIII DOMINGO T.O. (ciclo A) 27-2-2011

Todo lo que recibimos de Dios es don, regalo, gratuidad, en una palabra, amor...

Toda la naturaleza: las plantas, los animales, los peces, toda la creación, para nosotros, hijos de Dios. Y Jesús nos invita a contemplar cómo ni a los pájaros, ni a las plantas ni a nada les falta su alimento y su hábitat apropiado... Francisco de Asís así lo veía, admiraba las criaturas y con ello alababa al Creador por cuanto todo ha salido de la mano amorosa de Dios.

Admirar y valorar la ecología es admirar al gran Ecólogo que es Dios Padre providente.

Exaltar y proteger la vida es valorar al Dador de la vida., de la nuestra y la de los demás desde su "principio" hasta su "final"...

Dios se ocupa de nosotros, ocupémonos también nosotros de Dios y pongámonos a su servicio, que lo demás se nos dará por añadidura. Vivir el presente, disfrutarlo en la creatividad del bien cada día de nuestra existencia.



***"El mundo nada puede contra un hombre que canta en la pobreza... Lo único que puede hacer es admirarle, quererle y si puede ¡imitarle!"***

El pasado 26 de Diciembre y a los 78 años falleció GUILLERMO CORRAL, hijo de José María y Rosario.

Un recuerdo y una oración por él.

A LO LARGO DE 2010 FALLECIERON:

CELEDONIO  
PETRONILA  
CASTORA  
LADIS  
LEONOR  
PEDRO  
VICENTE  
AUDELINA  
SERAFÍN  
GUILLERMO

10

Y qué "cursi" vino el tío Pibo de la mili cuando al ver las gallinas por la calle preguntaba:

"¿qué "avecillas" son esas que andan sueltas por las calles?"

### COSAS DE MI PUEBLO



### ¡VIVA LA VIDA HUMANA!

Todos fuimos testigos, gracias a los medios de comunicación (televisión...) cómo el 13 de Octubre pasado, 33 mineros volvieron "a la vida" desde las entrañas de la tierra en Chile.

No se escatimaron medios humanos, técnicos ni económicos en los dos meses largos que duró el "rescate" como un nuevo "alumbramiento".

El mundo entero lo vivió y, a su manera, lo celebró.

Hasta aquí todo perfecto y ¡enhorabuena!

Se le ganó la batalla a 700 metros de tierra que les separaban de la luz...

Como digo, alegría y enhorabuena.

Y...allá va una gráfica y sencilla comparación:

"El seno materno de cada mujer embarazada es el "campamento de la esperanza" (así se llamaba al que en Chile levantaron en la boca de la mina) para cada ser humano que estrena vida y que, si nadie no lo impide, verá la luz del sol al cabo de 9 meses de fabulosa y emocionante lucha contra-reloj y a favor de la vida. Y cada vida humana (como la de cada uno de los 33 mineros chilenos), cada vida humana tiene un valor inapreciable, infinito, ilimitado...

Cualquier acción humana a favor de la vida humana tiene también un valor ilimitado, infinito, inapreciable, como el de la propia vida humana.

Por lo tanto, también nosotros clamamos a voz en grito bien alto y bien fuerte:

¡¡ VIVA LA VIDA HUMANA !!

## JUBILACIÓN (4)

Si bien el servicio de atención a los mayores se considera "bueno", la mayor parte de los mayores opinan que debiera mejorar. El cuidado de los mayores "dependientes" se considera responsabilidad del gobierno.

Según los datos, Alemania es el país que mejor cuida a sus mayores, seguido de España (luego no estamos tan mal).

La jubilación a los 65 años se estableció en España en el año 1.919.

En Francia se jubilaban a los 60 (desde ahora los 62).

Nuestro país es el segundo, después de Japón con más años de esperanza de vida (hoy de 81,2 años).

Hoy, con 65 años casi todos se consideran "útiles" para algo (en el mundo rural, para el campo, las huertas, el ganado...), para aficiones derivadas del que fue su trabajo u otras, del cuidado de personas mayores o enfermas, de cuidado de pequeños (nietos..) como "canguros" gratis pero llenos de cariño, de actividades altruistas: cruz-roja, caritas, movimientos parroquiales y sociales...

Nadie es viejo a los 65, y todos somos útiles para algo... no nos resistimos a envejecer sino que es que nos encontramos bien para hacer "el bien".

## DICHOS Y PALABRAS PROPIAS (4)

- Penca del rabo
- Perro caganchino
- Pingar los garbanzos
- Ponerse en la brigá
- Rañir los dientes
- Rebojo de pan
- Sacar cantares
- Salir de ojo algo
- Salirse de madre
- Salirte cabras (en las piernas/brasero)
- Se conoce que ha llovido poco
- Se ha doblado la vaca
- Se han melao las bellotas ("miel")
- Ser escritito a alguien (parecerse)
- Ser "un gaita"
- Solá de bellotas (en el suelo)
- Te corro el tejao
- Te doy una mandanga que te avío
- Te has quedado esleto (embobao)
- Te voy a dar una tunda
- Tirar el cacharrazo (broma-matanzas)
- Tirar el pantalón
- Traga-aldabas
- Vadera del río
- ¡Válgame, Dios!
- Ven aquí que te mondo el culo
- ¡Vete a escardar cebollino!
- No dejes la yelda, Manuel (migajas)
- Zachar las patatas
- Zurrar la badana

COSAS DE MI PUEBLO



## ANÉCDOTA (del pueblo)

Sucedió hace años. La mamá le dice a uno de sus hijos de 10-12 años:

-llégate, hijo, al cortino donde está el trigo sembrado que no lo coman los pájaros (era fin de junio o primeros de julio, antes que se segara pero ya estaba seco)...

El niño fue pero volvió pronto.

-¿No te dije que fueras a espantar los pájaros para que no nos comieran el trigo? ¿Cómo te vienes?.

Y el niño:

-Me he venido porque en el rato que yo he estado allí no se ha acercado ninguno. Y, para no hacer nada, pues me he venido.

(Sucedió tal cual lo cuento: tal vez madre e hijo se "reconocerán" en esta anécdota que fue real)

